

Unter gegenseitigem Zutrauen frühstückten wir mit einander. Da fiel mir ein, dass man Hühner in einem Käfig unterhalten habe: vier derselben waren übrig geblieben, die Andern aber während des Sturmes umgekommen; diese warf ich ins Meer, und den Andern gab ich Futter; denn es war mir tröstlich, einige lebende Geschöpfe um mich zu haben. Dann breitete ich die Matratzen, Decken und Kleidungsstücke, die ich in dem Zimmer des Kapitäns fand, an die Sonne, und brachte den übrigen Theil des Tages damit zu, Alles zu durchsuchen, um meine Reichtümer kennen zu lernen, da Alles mein war, was das Schiff enthielt.

Siebentes Kapitel.

Wie sich die abentheuerliche Schifffahrt unsres Helden endigte.

Diese Nacht, auf welche ich zur Wiederherstellung meiner Kräfte gezählt, war trotz der Sorgfalt, mit welcher ich mir ein bequemes Lager bereitet, trotz meiner ausserordentlichen Müdigkeit und dem Bedürfniss des Schlummers, das ich empfand, bei Weitem nicht so gut, als ich gehofft. Kaum hatte ich meinen Kopf auf die Kissen gelegt, als tausend beunruhigende Betrachtungen, die mich hier erwartet zu haben schienen, vor meine Seele traten. Meine Lage, die seltenste, die es je gegeben, rechtfertigte sie